

DOI

Polsek Cidaun Gelar Patroli KRYD untuk Menjaga Keamanan Wilayah

Cianjur - CIANJUR.DOI.OR.ID

Jul 11, 2024 - 21:36



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah hukum Polsek Cidaun, Polsek Cidaun Polres

Cianjur Polda Jabar melaksanakan patroli Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD). Patroli ini dilaksanakan pada hari Kamis, 11 Juli 2024, oleh Aiptu Wanwan Kustiawan (Kanit Binmas), Aipda Agus S.S. (Ka.Spkt), Aipda Risal Jumadi SH (Kanit Reskrim), Bripka Susanto (Kanit Intel), dan Bripka Dede Hidayat (Bhabinkamtibmas).

Patroli KRYD ini bertujuan untuk mengantisipasi berbagai potensi gangguan Kamtibmas, termasuk tindak kriminalitas, peredaran narkoba, dan gangguan lainnya yang dapat meresahkan masyarakat. Dalam pelaksanaan patroli, para petugas melakukan pemantauan di titik-titik rawan serta berkomunikasi dengan masyarakat untuk meningkatkan kesadaran akan pentingnya menjaga keamanan lingkungan.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cidaun, IPTU Yudi Heryanadi, SH., menyampaikan bahwa patroli ini adalah bagian dari komitmen Polres Cianjur untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi seluruh warga.

Menurut Kanit Binmas Polsek Cidaun Aiptu Wanwan Kustiawan, "Patroli KRYD ini kami laksanakan untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat. Kami berharap dengan kehadiran kami di lapangan, masyarakat merasa lebih tenang dan nyaman."

"Patroli ini juga menjadi kesempatan bagi kami untuk berinteraksi langsung dengan masyarakat, mendengarkan keluhan mereka, dan memberikan solusi serta himbauan terkait keamanan lingkungan," kata Aipda Agus SS, Ka.Spkt Polsek Cidaun.

"Melalui patroli ini, kami ingin mencegah terjadinya tindak pidana di wilayah hukum Polsek Cidaun. Kami mengajak masyarakat untuk turut serta dalam menjaga keamanan dengan melaporkan hal-hal yang mencurigakan," kata Ipda Risal Jumadi SH, Kanit Reskrim Polsek Cidaun.

"Kami berupaya mengidentifikasi dan memonitor potensi ancaman yang ada di wilayah ini. Dukungan masyarakat sangat penting bagi keberhasilan patroli ini , " kata Bripka Susanto, Kanit Intel Polsek Cidaun.

"Kami mengajak masyarakat untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan lingkungan. Kerja sama antara polisi dan masyarakat adalah kunci utama dalam menciptakan lingkungan yang aman dan damai," kata Bripka Dede Hidayat, Bhabinkamtibmas Polsek Cidaun.

"Kami berkomitmen untuk terus meningkatkan kegiatan patroli dan pengawasan di wilayah hukum Polsek Cidaun. Semoga dengan adanya patroli KRYD ini, situasi Kamtibmas di Cidaun semakin kondusif", kata Kapolsek Cidaun, IPTU Yudi Heryanadi, SH.

Dengan patroli KRYD ini, masyarakat di wilayah hukum Polsek Cidaun diharapkan dapat menjalani aktivitas sehari-hari dengan lebih tenang dan merasa aman. Polsek Cidaun akan terus berupaya memberikan pelayanan terbaiknya untuk menciptakan lingkungan yang harmonis dan bebas dari gangguan Kamtibmas.